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会議次第 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

３ 会長あいさつ 

４ 市からの情報提供（一般廃棄物最終処分場等について） 

・最終処分場の愛称募集 

 ・相武台ふるさとまつりへの参加 

 ・町田市忠生スポーツ公園の紹介 

５ 議題 

（１）まちづくりを考える懇談会について 

（２）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

６ その他 

（１）まちづくりだより（第４４号） 

（２）今後のスケジュール 



 
議 事 の 要 旨 

 主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

  傍聴希望者が１人おり、会議に諮り傍聴が許可された（遅れて１人参加）。 

３ 会長あいさつ 

４ 市からの情報提供（一般廃棄物最終処分場等について） 

  清掃施設課から資料に沿って説明を行い、次のとおり意見等があった。 

 （宮本副会長）町田市忠生スポーツ公園には愛称はあるのか。 

 （市）公園に対しての愛称はないが、隣接する廃棄物処理施設であるバイオエネル

ギーセンターには「バイエネ君」という愛称がある。 

 （溝口委員）まちのコインとは、どういったものか。 

（市）アプリをダウンロードすることで、例えば市の施設を訪れたりすることでポ

イントを貰うことができ、ポイントを払うことで啓発物品をもらったりすること

ができる。市役所に限らず市全体での取組であり、徐々に広がっている。 

（松嶋会長）スーパーなどの加盟店が広がっていくことを期待している。 

５ 議題 

（１）まちづくりを考える懇談会について 

ア 懇談会のテーマについて 

イ 役割分担について 

    事務局より資料について説明を行い、次のとおり意見等があった。 

   （松嶋会長）役員会で検討したところ、皆さんから提案いただいたアイデアは

大きく４つの項目に分けられ、資料２のテーマシート（案）の最後の３行に

集約した。具体的な内容については発表の際に補足してもらえればと考えて

いる。溝口委員には「子どもの体験・学び」、「図書館分館の移設」について

発表いただく予定であり、もう一人の方に「高齢者の活躍の機会」、「多世代

のふれあい」について発表してもらいたい。なお、いただいたアイデアの内

容からは、ＰＴＡの方に発表いただくのがふさわしいかと考えている。 

   （勝山委員）この場には様々な年代や立場の方がいるので、まずはアイデアを

見てどのような感想を持ったか、皆さんの率直な意見を聞きたい。 

   （塚田委員）相武台前駅に近い高齢者からは、もえぎ台小学校までは移動が難

しいとの話をよく聞くので、そういった配慮も必要と思われる。また、魅力

がある施設であれば、若い高齢者は足を運ぶのではないか。 

   （松嶋会長）ご意見を踏まえ、交通手段も含めた発表としてもらいたい。 

   （畠山委員）相武台団地にあるユソーレの利用状況を教えてほしい。加えて、



 
もえぎ台小学校の跡地に、近隣の方に向けたユソーレと同様の施設をつくる

べきか、ユソーレとは違う新たな魅力をつくるべきなのか意見を聞きたい。 

   （荻原委員）利用者の立場として、子どもから高齢者まで多世代に向けたイベ

ントがあり、コミュニティの場として有意義な施設である。先ほどの意見で

もあったが、送り迎えを前提としないと相武台全体としての交流施設は難し

く、近隣の方に向けた施設としてユソーレは一つの模範として考えられる。 

   （溝口委員）今回の懇談会では、具体的な利用方法の提案ではなく、イメージ

を投げ掛けるような提案になると思っている。今後、皆さんの素晴らしいア

イデアを具体化していく先の長い話であるため、まずは、市の担当者とまち

づくり会議が集まったような組織を設置することを求めていきたい。 

   （勝山委員）以前、ユソーレで幼稚園児等を対象にしたお話し会を実施した。

また、誰でも気軽に健康相談ができる「まちの保健室」というものもある。 

   （松嶋会長）先ほど、溝口委員より意見があったように、市と住民が協力して、

みんなでアイデアを考えていきたいという提案で発表いただき、もう一人と

してはＰＴＡの方の中から発表いただくことでよいか。（委員から了承の声） 

   （小林委員）図書館が移転した場合の跡地について、どのような利用になるか

も含めて考えていく必要があるのではないか。 

   （松嶋会長）まだ移転するかどうかも決まっていない状況である。 

（２）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

（佐藤委員）１１月５日（日）にそあらグラウンドでティーボール教室があり、

今年も元プロ野球選手の田野倉さんに講師をお願いしており、午前は練習、午

後は試合を行う予定で、公民館区内の小学生が対象で定員５０名としている。 

（宮本副会長）ティーボール教室のチラシと公民館報を出入口付近置いてあるの

で、気になった方は手に取っていただければ。 

  （迫委員）１２月３日（日）に相武台公民館でこどもまつりがあり、２人の中学

生が実行委員として参画し、企画を考えてくれた。今年度はまだ飲食を禁止し

ており、来年度はもっと規模を拡大していくので、協力をお願いしたい。 

  （堀田委員）１０月２９日（日）に第３児童館でふれあいコンサートがあり、い

ちごクラブの主催でウクレレ演奏とフラダンスが行われ、誰でも無料で参加で

き、当日はハロウィンの仮装をして参加することができる。 

  （塚田委員）イベントなどを地域情報紙等でお知らせしているとのことだが、自

治会に入っていない人は見れないし、伝わっていない。もったいないと思う。

こういった人に対する周知をどのように考えているのか。 

  （松嶋会長）課題だと思っている。以前は自治会に入ることが当たり前であった

が、時代とともに変わってきており、高齢を理由に脱会する方も多い。行政と

一緒に考えていくが、今のところ良い解決策がない。 



 
  （松嶋会長）１０月１５日（日）にそあらグラウンドで相武台ふるさとまつりが

あり、自治会に入っていない人にも来ていただければと思う。自治会加入者は

Ｊｉｃｈｉ ｐａｓｓを見せるとサービスが受けられる。今年のメインイベント

としてミニＳＬがあり、本物の石炭で稼働し、乗車ができる。 

  （宮本副会長）１０月の７日（土）と８日（日）に「カブトムシの幼虫と肥沃な

土」の譲渡会があるが、場所は城山であり、取りに行く必要がある。 

  （宮田委員）ふるさとまつりで自転車用プレートのポスター表彰式があるので、

見かけた際は拍手をいただけると嬉しい。プレートを付けた自転車は少なく、

保護者からは付けるメリットを求められている。付けることで自分自身がルー

ルを守らなければという意識向上にも繋がるので、取組を進めていきたい。 

  （勝山委員）１０月１１日（水）に相武台中学校で学園祭体育部門があり、５０

周年記念で購入したテントのお披露目もあるので、参加いただければと思う。 

  （塚田委員）団地近くの幼稚園で、送り迎えをしている保護者がすごい勢いで自

転車を運転していて危ない時があった。誰に言えばいいのか。 

  （宮田委員）自転車用プレートを幼稚園や保育園の保護者にも配ろうという話は

出ているので、今回作成したポスターを利用して展開していく予定である。 

  （勝山委員）中央幼稚園では園長先生に要望を伝えると、保護者に伝えてもらえ

る機会があるので、相談してみてはどうか。 

  （松嶋会長）まちづくり会議の下に３つの専門部会があり、小中学校の学習環境

のあり方検協議討会は、学務課が中心となり学区選択に関する保護者アンケー

トをまとめているところである。防災マップ検討会は、まずは単位自治会でマ

ップを作成し、もえぎ台小学校の閉校を踏まえて相武台地区全体のマップを作

成することとなった。図書館分館のあり方検討会は、１０月１８日（水）に分

館の見学会を行う予定なので、都合のよい方は参加いただければと思う。 

６ その他 

各内容について、会長より資料説明があり、意見等はなかった。 

（１）まちづくりだより（第４４号） 

（２）今後のスケジュール 

 



 
相武台地区まちづくり会議 委員出欠席名簿 

 氏 名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 松嶋 保和 相武台地区自治会連合会 会 長 出席 
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10 永井 保子 相武台公民館運営協議会  出席 

11 迫 良寛 
相模原市青少年指導委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 出席 

12 佐藤 隆一 
相模原市スポーツ推進委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 出席 

13 宮田 亜美 相武台小学校ＰＴＡ  出席 

14 畠山 奈々絵 緑台小学校ＰＴＡ  出席 

15 今村 貴子 もえぎ台小学校ＰＴＡ  出席 

16 勝山 千恵 相武台中学校ＰＴＡ  出席 

17 大西 輝佳 相武台こどもセンター  出席 

18 堀田 典子 相模原市立相武台第３児童館  出席 

19 塚田 幸惠 相武台地区老人クラブ連合会  出席 

20 川﨑 知恵子 相武台地域包括支援センター  出席 

21 溝口 興二 相武台団地商店街  出席 

22 遠藤 誠 相模原看護専門学校  出席 

23 山口 恒 相模原市消防団南方面隊第２分団  出席 

 


